

Garten-Ausstellung am Tannenweg 15, Gümligen,
vom 20. bis 29. Juni 2014:

Neuer Garten – neues Ausstellungs- konzept

Der Ausstellungsmacher Ueli Thomet, Gümligen, erwarb sich bei Künstlern und beim kunstinteressierten Publikum einen Namen mit «Kunst im Garten». Nach einem dreijährigen Unterbruch realisiert er ein neues Ausstellungs-Konzept in seinem umgestalteten Garten.

Das kunstliebende Ehepaar Ueli und Erika Thomet verwandelte jahrelang ihren Sommergarten zu einem unvergleichlichen Kunstort. Mit seinen Ausstellungen konnte das Ehepaar Ueli und Erika Thomet auch Personen, die sich nicht besonders für Kunst interessieren, gewinnen und so einen Begegnungsort für Künstler und Kunstliebhaber schaffen.

Das neue Ausstellungskonzept beschränkt sich nicht auf ein Wochenende, die Ausstellung dauert neun Tage. Drei Künstler werden Thomets Garten, seine Kellergalerie und das Treppenhaus zieren. Es sind dies:

- Marianne Lutz, Pharmaassistentin und Eisenbetonzeichnerin. Schönbühl. Mit drei ihrer Riesenzwerge setzt sie ihre Idee, Dimensionen zu verschieben, um.
- Thomas Blank arbeitet seit siebzehn Jahren mit Glas. Am Tannenweg präsentiert er ausschliesslich Glaskulpturen mit einem Bezug zur Natur. Der international bekannte Berner, der bisher vornehmlich Objekte für den Innenraum herstellte, sammelte unter anderem wichtige Erfahrungen in Murano bei Venedig.

- Der Landschaftsgärtner Andreas Graf liess sich in seinem Elternhaus durch die Bilder von Fred Stauffer zum Malen inspirieren. Die Pflanzen, die er als Gärtnerlehrling kennen lernen musste, zeichnete er minutiös mit Tusche und Feder ab, denn er war überzeugt davon, dass man zeichnen können müsse, um die Welt zu verstehen. In der Kunstgewerbeschule Bern begann er, sich von seinen gegenständlichen Zeichnungen zu lösen.

Textkiosk

Ueli Thomet begnügt sich in der Neuausgabe seiner Gartenausstellung nicht mit bildender Kunst. Am Samstag, 28. Juni (14–19 Uhr), werden zwei Studentinnen des Schweizerischen Literaturinstituts (Eva Maria Leuenberger und Wiebke Zollmann) «klitzekleine Texte auf Bestellung schreiben». Tönt ihre Aufforderung ans Publikum nicht verlockend? «Lassen Sie sich beschreiben, erschreiben, büchstabieren und skizzieren».

Ausstellung im Garten

Treppenhaus- und Kellergalerie, Tannenweg 15 (Ueli und Erika Thomet), Gümligen, 031 34 48, info@kunstort.ch. Freitag, 20. bis Sonntag, 29. Juni 2014, ergänzt mit Rahmenveranstaltungen. Öffnungszeiten: 20. Juni: 17–21 Uhr, Vernissage; 21./22. Juni: 14–19 Uhr; 23.–27. Juni: 14–18 Uhr; 28. Juni: 14–19 Uhr mit «Textkiosk»; 29. Juni: 14–17 Uhr.

DSC



Eines der Werke von Thomas Blank.

Bild: zVg